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La Alcaldía Municipal de Cajicá se permite informar que el tratamiento de los datos personales recolectados se realiza de acuerdo a los 
requerimientos del Ley 1581 de 2012 y el Decreto Nacional 1377 de 2013; los lineamientos relacionados con el manejos, administración 
y tratamiento de los datos personales se establecen en la Política de Tratamiento de Datos Personales adoptada mediante Decreto 
Municipal 141 del 13 de junio de 2019 y está disponible en la página web: www.cajica.gov.co 

 

ORGANISMO, DEPENDENCIA O CÓMITE 

TEMA: CONSEJO MUNICIPAL DE GESTIÓN DEL RIESGO 

LUGAR: Sesión Virtual 

FECHA: 27 de Noviembre de 2020  

HORA DE INICIO: 4:30PM HORA DE TERMINACIÓN:  

ACTA NÚMERO: 19 

PARTICIPANTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

FABIO HERNÁN RAMÍREZ 
RODRÍGUEZ 

Alcalde Municipal   

DIEGO LUIS SANDOVAL SUAREZ Secretario de Gobierno  

CESAR AUGUSTO CRUZ 
GONZALEZ 

Secretario de Planeación  

MARIA ANGELICA GONZALEZ Secretaria de Salud   

YUVI ALEJANDRA VELANDIA 
HIDALGO 

Secretaria Jurídica  

LUIS FERNANDO SALINAS 
VARGAS 

Secretario de Ambiente y 
Desarrollo Rural 

 

HUGO ALEJANDRO RODRIGUEZ Gerente EPC  

RAFAEL LEGUIZAMON 

Comandante del Cuerpo Oficial 
de Bomberos del Municipio de 
Cajicá 

 

LUISA FERNANDA ROJAS LEÓN 
Directora de Gestión del 
Riesgo 

 

DELEGADO 
Subcomandante de Policía 
Cajicá   

 

JUAN SEBASTIAN SEGOVIA  Personero Municipal  

JULIETH ALEXANDRA RAMIREZ CAR  

OBJETIVO DE LA REUNIÓN: 

Someter a consideración del Consejo para aprobación de temas programados en la presente 
reunión. 

TEMAS PROGRAMADOS (Orden del día): 

1. Llamado a lista y verificación del Quorum  
2. Reporte CAR 
3. Fenómeno de la temporada de lluvias y fenómeno de la niña  

 

TEMAS TRATADOS (Desarrollo del orden del día): 

 
Se procede a realizar llamado a lista y verificación del quorum, contando con la totalidad de los 
asistentes, enseguida Se somete a consideración el orden del día el cual es aprobado por 
unanimidad por los miembros del Consejo. 
 
 
 
 

http://www.cajica.gov.co/
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Toma La palabra  
 
Señor Alcalde Fabio Hernán Ramírez 
Se ha convocado de manera urgente el comité Extraordinario de Gestión del Riesgo por lo de la ola 
invernal, poder empezar hacer la gestión y articulación con los municipios vecinos donde podamos 
tener un plan de activación que nos puedan prestar motobombas, Vactor nos podamos articular 
generar esa necesidad. 
 
Toma la palabra  
Julieth Ramírez 
Reporte de la CAR 
Es una temporada de lluvias bastante variable para los municipios de la sabana centro, se han 
presentado demasiadas inundaciones, remociones y eventos que han representado para toda la 
sabana centro un riesgo de gran magnitud, Actualmente el ideam indica que se podrían consolidar 
el fenómeno de la niña, las lluvias están esperadas por todo el mes de diciembre, se sugiere estar 
en coordinación para evitar cualquier tipo de inundación  
 
Toma la palabra  
Dr. Luisa Fernanda Rojas 
La Dirección de Gestión del riesgo en compañía del comandante se hizo un recorrido para revisar 
las afectaciones y los daños de los comerciantes del sector la Bajada, también se presentaron 
inundaciones cerca al cementerio y el parasol rojo, las afectaciones de estos comerciantes fueron 
los artículos para su venta en el momento que se hizo su revisión no tenían claro lo que habían 
perdido, la emergencia estuvo a cargo del COB y la EPC, se solicita a la secretaria de movilidad y 
apoyo en limpieza recordarles que el CMGR  permanece activo que en caso de presentar una 
emergencia el consejo en pleno hace parte de este llamado, debemos activar la sala de crisis. 
 
Toma la palabra  
Rafael Leguizamón 
Dada a la información que presento la doctora luisa se presentaron diferentes inundaciones el di 
ande ayer caída de árboles y cuerdas, dos accidentes de motocicletas ya que por las inundaciones 
los huecos no se ven. 
 
Toma la palabra  
Señor Alcalde 
 
¿Que se plantea para los comerciantes Doctora Luisa? 
 
Rta: 
Doctora Luisa 
Con la revisión en compañía del comandante se pudo verificar que afortunadamente las afectaciones 
fueron mínimas. 
Para tomar alguna medida adicional las perdidas deberían representar n gran magnitud estamos en 
y las afectaciones no fueron mayores. 
Se le solicita a la Doctora María Angélica el día de ayer se presentaron roedores muertos en el agua 
y siendo este un tema de salud pública dado que la gente tiene sus establecimientos también tienen 
sus casas se pide acompañamiento a salud y salud pública para hacer un recorrido en estos 
espacios ya que se puede presentar algún tipo de enfermedad y más si llega hacer recurrente 
afortunadamente el agua no tardo más de 1 hora en bajar. 
Por el momento debemos estar en alerta y el consejo en pleno debe estar activo en caso de que 
llegue a suceder algo más grave. 
Se debe activar la cadena de llamados para dar apoyo a la comunidad y en caso de que se presente 
activarnos de la mejor manera, es importante que conozcan lo que sucedió frente a la situación, con 
el recorrido que se realizó se dejó el teléfono de la Dirección de Gestión del riesgo ellos ya saben 
qué medidas tomar en caso de lluvia e inundaciones dejamos algunas recomendaciones se van 
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hacer capacitaciones de tema de primer respondiente y planes comunitarios de emergencia para 
que sepan cómo actuar ante cualquier emergencia 
 
Toma la palabra  
Señor Alcalde  
Este fin de semana deberíamos tener conexión de unos grupos que estemos pendientes, así como 
los bomberos y EPC que tengamos algunas personas en turno  
 
Doctora Luisa  
Si les parece por el chat del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo organizamos los turnos de 
trabajo quien está de turno el día de sábado y el domingo ya que entre semana estamos todos 
activos, se sugiere una lista con número de teléfonos se recuerda también que debe haber alguien 
activo de cada secretaria. 
 
Toma la palabra 
Arquitecto Hugo Alejandro  
Recordando que la EPC tiene turnos 24/7 por si presenta alguna emergencia  
 
Dr. Luisa 
Se le solicita al Dr. Luis Fernando salinas sobre el tema de los vallados dar cumplimiento al decreto 
para que la comunidad realice la limpieza de estos, es importante recalcar esto y a la secretaria de 
ambiente estemos pendientes de hacer un recorrido recordar el compromiso de la circular 010 y el 
informe donde se llevó a cabo las limpiezas que se hicieron. 
 
Se da por terminado el CMGR.  
 
 
 

COMPROMISOS 
 
1.El CMGRD permanece activo dadas las situaciones climáticas presentadas. 
2.Organizacion de turnos de trabajo al activar la cadena de llamadas. 
3.Dar cumplimiento a la circular 010 y al decreto referente a la limpieza de vallados.  
 
 
 

 


